## Accepter d'être aidé pour éduquer ses enfants



Eduquer son enfant aujourd'hui tient souvent plus du défi que de la mission parentale. Car pour bien éduquer sa progéniture, il faut se rendre disponible, en temps, en énergie et en présence.

Quelles solutions apporter aux parents qui travaillent parfois loin de leur domicile et rentrent tard à la maison? Ou à ceux qui n'ont pas la disponibilité ou les capacités de soutenir scolairement leur enfant? Oue dire aux familles éclatées, qui se partagent tant bien que mal la garde des enfants? Que penser de celles venues d'ailleurs et dont le souci d'intégration sociale occupe toutes les préoccupations? Comment résoudre les problèmes de garde d'enfants auxquels font face de nombreux parents?

Ajoutez à cela des enfants surinformés et tentés par la surabondance de loisirs: natel, jeux vidéos, télévision etc. Autant de tentations, autant de frustrations. Car pour bien des enfants, l'accès à ses plaisirs passe par la pose de limites et de contraintes. A leurs yeux, les parents ne sont plus perçus comme des fournisseurs de plaisirs mais comme de simples censeurs. Moins de temps d'un côté, plus de contraintes de l'autre, il en résulte souvent des problèmes d'autorité et de communication qui dérapent parfois sur la violence verbale, voire physique.

Dans ce contexte sociétaire difficile, bien des parents se retrouvent dépourvus face à leur mission éducative. Certains se résignent, d'autres cherchent un appui, un allié à leurs côtés.

C'est exactement ce que propose Histoires de parents. Ce dispositif mis en place par la Fondation Jeunesse et Familles à la demande de l'Etat de Vaud en 2009 soutient et accompagne les parents qui vivent des difficultés en lien avec l'éducation de leurs enfants. La plupart des familles qui recourent à cette aide gratuite ont dépassé le seuil de la culpabilité car elles ont compris qu'elles n'étaient pas fautives et qu'elles pouvaient compter sur un partenaire externe. Histoires de parents sera présent le 19 mars prochain à Gland pour présenter ses services. Rendezvous familial à ne pas rater.

Lire en page 15

de loisirs: natel, jeux

vision etc. Autant de

autant de frustraparu dans "Gland cité" n°83, 2.2012, p. 3 (www.acg-gland.ch)